



Entrevista / Sergio Barrera Sepúlveda (Diputado – MC)

“(Reunión de diputados con secretario de la Defensa) Sí fue un rollo, digamos y más que un rollo fue una presentación larga de tres horas que nos hizo, pudimos intervenir y hacerle preguntas, yo hice unas preguntas bastante extensas en la presentación sobre los temas de Guacamayas, sobre la supersecretaría que ahorita está al frente de todos los proyectos estratégicos y sí nos contestó muchas de esas cosas, pero desafortunadamente no tuvimos una réplica para seguir ahondando en cada tema. Lo que sí acordamos es que a partir de esta reunión si podemos tener mucho mayor diálogo y yo le hice también la invitación para que viniera a visitarnos aquí a la Cámara de Diputados”.

https://drive.google.com/file/d/1CL5g1WqnxOm24Jgw9Z074Z_daFFLoGA3/view